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FIM welcomes European Union commitment  

to motorcycling in Urban Mobility 
La FIM salue l’engagement de l’Union Européenne 

envers la moto dans la Mobilité Urbaine 
 

The FIM welcomes the European Union Green paper on Urban Transport and its recognition of the 
need to optimise all transport modes to improve urban mobility. The increased use of Powered 
Two Wheelers (PTWs) of all types, - motorcycles, mopeds and scooters – can make  a significant 
contribution to this objective and the FIM is committed to working with the EU to help it meet the 
challenges of reducing urban congestion, pollution and accidents and shape a policy for the benefit 
of towns and cities across the EU. 
 
FIM Chief Executive Officer Guy Maitre commented: “The integration of the PTW into transport 
planning is growing. We have seen this in a number of EU Member States and FIM welcomes the 
progress in Brussels adding a new dimension to policy making. We look forward to helping the EU 
authorities with the development of this important policy over the next few months.”  
 
La FIM accueille avec satisfaction le Livre Vert de l’Union Européenne sur le Transport Urbain et 
sa reconnaissance de la nécessité d’optimiser tous les modes de transport afin d’améliorer la 
mobilité urbaine. L’utilisation croissante  des véhicules à deux roues motorisés de tous les types – 
motos, cyclomoteurs, scooters – peut apporter une contribution significative à cet objectif et la FIM 
s’est engagée à travailler avec l’UE afin d’aider à relever les défis de réduire la congestion , la 
pollution et les accidents en milieu urbain et établir une politique en faveur des villes et des 
agglomérations dans toute l’UE. 
 
Le Directeur Général de la FIM Guy Maitre a déclaré  : « L’intégration des véhicules à deux roues 
motorisés dans la planification du transport est en plein développement. Nous voyons cela dans 
plusieurs Etats Membres de l’UE et la FIM se félicite des progrès effectués à Bruxelles qui ajoutent 
une nouvelle dimension au processus de décision politique. Nous sommes prêts à aider les 
autorités de l’UE dans le développement de cette importante politique au cours des mois à venir ». 
 

 
 


